

## Pressemitteilung

### Webinar zum Umgang mit COVID19 auf Management-Ebene.

**Berlin, 27. März 2020.** Am Dienstag den 31. März um 18 Uhr lädt der Bundesverband Pflegemanagement interessierte Pflegemanager zu einem kostenlosen Webinar ein. Vertreter aus Pflegedirektion, Stations- und Einrichtungsleitung stehen zum Umgang mit den Auswirkungen von COVID19 in ihren Häusern online zur Verfügung.

Die Ausbreitung von Corona stellt die gesamte Gesellschaft, aber in besonderem Maße unsere pflegerische und medizinische Versorgung vor eine nie dagewesene Herausforderung. Während die einen bereits auf Hochbetrieb laufen, bereiten sich andere Einrichtungen noch auf die große Welle vor.

Wie gehen Kliniken und Pflegeeinrichtungen mit den Herausforderungen um. Wie mit der physischen und psychischen Belastung des Pflegepersonals. Welche besonderen Führungsaufgaben sind gefordert? Wie gestaltet sich die Kommunikation mit Angehörigen, wie die Logistik rund um die Schutzausstattung für das Pflegepersonal, gibt es bereits erste Erkenntnisse?

In dem Webinar werden sich folgende Gesprächspartner diesen und Ihren Fragen stellen: Nele Nitzpon, Leiterin des Caritas-Stadtteilzentrums St. Michael in der Bremer Neustadt, Peter Bechtel, Pflegedirektor im Universitäts-Herzzentrum Freiburg und Vorstandsvorsitzender des Bundesverbands Pflegemanagement sowie Sarah Lukuc, Stationsleiterin im St. Christopherus Krankenhaus Werne und Vorstandsmitglied Bundesverband Pflegemanagement.

Die Teilnahme am Webinar ist für alle Teilnehmer kostenlos!

Anmelde-URL <https://attendee.gototraining.com/r/6430192894696501506>

### Pressekontakt:

Bundesverband Pflegemanagement e.V.  
Sabine Girts  
Geschäftsführerin  
Tel. 030 44 03 76 93  
[sabine.girts@bv-pflegemanagement.de](mailto:sabine.girts@bv-pflegemanagement.de)  
[www.bv-pflegemanagement.de](http://www.bv-pflegemanagement.de)

Der **Bundesverband Pflegemanagement e.V.** ist eine aktive Interessenvertretung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegegerats. Durch seine Managementkompetenz, sein starkes Netzwerk und eine klare Organisationsstruktur wird der Verband heute als einer der Hauptsprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Vorstandsvorsitzender ist Peter Bechtel.